
Pièces 4 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 2209

Prix 3 690 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Unique à Cannes sur la pointe Croisette face au port Canto certainement l'une des

plus belles vues sur l'ensemble de la baie depuis les îles de Lerins en passant par

le  massif  de  l'Esterel  le  Suquet  et  les  palaces  de  la  Croisette  l'agence  Actuel

immobilier  vous propose en co-exclusivité  cet  appartement comprenant un grand

salon et une chambre master en suite avec dressing et SdB donnant sur une large

terrasse sur l'autre façade 2 autres chambres en suite aussi avec SdB et terrasses

privées  faisant  face  à  la  baie  de  Juan  les  pins  et  au  cap  d'Antibes-prestations

exceptionnelles - domotique- ...

Unique in Cannes on the Croisette point facing the Canto port certainly one of the

most  beautiful  views  of  the  entire  bay  from  the  Lerins  islands  via  the  Esterel  le

Suquet  massif  and the  palaces  of  the  Croisette  l  Actuel  real  estate  agency  offers

you  in  co-exclusivity  this  apartment  comprising  a  large  living  room  and  a  master

bedroom en suite with dressing room and bathroom opening onto a large terrace

on  the  other  facade  2  other  bedrooms  en  suite  also  with  bathroom  and  private

terraces facing the Bay of Juan les Pins and Cap d'Antibes - exceptional services -

home automation - ducted air ...

ACTUEL IMMOBILIER - AIX

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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